



Für ein starkes und gesundes Bayern. Florian Streibl.

**Pressemitteilung vom 05.12.2023**

**Florian Streibl, MdL**

**Fraktionsvorsitzender**

**Florian Streibl MdL – Gesundheitsversorgung vor Ort muss zentrales Thema werden – Landtag beschäftigt sich damit auf Initiative der FREIEN WÄHLER**

Oberammergau / München. Florian Streibl, MdL und Fraktionsvorsitzender der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, zeigt sich besorgt, wie sich die Gesundheitsversorgung in ganz Bayern und damit auch in den Landkreisen des Oberlands künftig entwickeln wird. Mehrfach schon haben Apothekerinnen und Apotheker in den zurückliegenden Monaten aus Protest gegen die Gesundheitspolitik der Bundesregierung protestiert. Die haus- und fachärztliche Versorgung in der Fläche wird zunehmend schwieriger. Auch wenn Bayern hier mit einem eigenen Programm gegensteuert, braucht es hier mehr Anreize, damit Medizinerinnen und Mediziner auch Praxen jenseits der Metropolen und Ballungsräume übernehmen. Gesundheitsminister Karl Lauterbach schaut bedauerlicherweise tatenlos zu, wie sich zudem gravierende Veränderungen in der Krankenhauslandschaft ergeben. Die Meldungen der letzten Zeit, wonach immer mehr Krankenhäuser in die Insolvenz rutschen, muss ein reiches Land wie Deutschland aufrütteln.

Gegen all diese negativen Entwicklungen im Gesundheitsbereich starten die FREIEN WÄHLER erneut politische Initiativen. Auch wenn vieles auf Ebene der Bundespolitik entschieden wird, muss der Freistaat hier Farbe bekennen und über den Bundesrat die falschen Entwicklungen in der Gesundheitspolitik thematisieren und möglicherweise stoppen. Florian Streibl dazu: „Zu Beginn dieser Legislaturperiode stellen wir in der Aktuellen Stunde das Thema Gesundheitsversorgung in den Mittelpunkt. Die schwierige Lage der Krankenhaus GmbH im Landkreis Weilheim-Schongau, das hohe Defizit des Klinikums Garmisch-Partenkirchen beschäftigen mich. Die problematische Versorgung mit Medikamenten und ein nicht zuletzt altersbedingtes Ausdünnen der ärztlichen Versorgung machen mir für unser Oberland zudem Sorgen. Hier muss die Politik gegensteuern und genau das will ich erreichen.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl, MdL  
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau  
[info@florian-streibl.de](mailto:info@florian-streibl.de) Tel. 08822 / 935282 Fax. 08822/935287  
[referentbartl@florian-streibl.de](mailto:referentbartl@florian-streibl.de) Tel.: 08822 / 935963  
[www.florian-streibl.de](http://www.florian-streibl.de)